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›    Bari, 6 giugno 2019

Sono sposato con Annamaria e ho tre figli, Mariachiara, Sara e Umberto. 

La mia famiglia è la mia vita. 

Così come la mia vita è il Politecnico di Bari. 

Sono orgoglioso del suo passato, sono fiero e partecipe del suo presente, sono concentrato e determinato 

per il suo futuro.

Mi sono laureato presso il Politecnico di Bari nel 1997, oggi sono professore ordinario di convertitori, 

macchine e azionamenti elettrici e Direttore Vicario del Dipartimento di Ingegneria Elettrica e 

dell’Informazione. Tutta la mia vita accademica, come studente e come docente, si è svolta all’interno di 

questo Ateneo.

Sono felice di aver vissuto, professionalmente e umanamente, gli ultimi anni di questa Università. 

Anni entusiasmanti e di profondo rinnovamento che hanno portato una grande crescita qualitativa e 

quantitativa. Una visione concreta e lungimirante ha dato al Politecnico maggiore visibilità e gradimento. 

Come conseguenza di questo percorso, oggi, abbiamo la possibilità di accettare nuove sfide, cogliere nuove 

opportunità e ripensare il futuro ancora una volta.

Per i prossimi anni abbiamo bisogno, a mio parere, di agire in tre direzioni fondamentali: 

BENESSERE, QUALITÀ, SVILUPPO.

Perseguire e rendere concreti questi tre obiettivi ci consentirà di dare continuità all’impegno profuso fino 

ad ora e di consolidare i risultati ottenuti.

Adoperandoci perché il nostro Politecnico sia il posto migliore in cui studiare, insegnare, lavorare e fare 

ricerca, renderemo il nostro Ateneo il luogo migliore in cui progettare il nostro futuro.

Sono Francesco Cupertino, candidato Rettore al Politecnico di Bari.

Francesco CupertinoBari, 6 giugno 2019
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